

Le Guide suprême a reçu le président Assad et la délégation l'accompagnant - 19 /Aug/ 2009

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a souligné lors de la rencontre du mercredi 19 août, avec le président syrien Bachar al-Assad et la délégation l'accompagnant, que la donne actuelle du Moyen-Orient est favorable au front de la Résistance et, au détriment des Etats-Unis et leurs alliés. "Le front de la Résistance devra saisir cette occasion propice et renforcer davantage ses coopérations et ses relations.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, l'unité irano-syrienne est l'incarnation de la Résistance dans la région. "Le résultat d'une telle unité et ses impacts sur les affaires palestinienne, libanaise et irakienne voire dans toute la région, est absolument manifeste.", a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei avant de constater que les chancelleries arrogantes se sont focalisées pour briser la ligne de la Résistance dans la région et affaiblir le front de la pugnacité. "Ces démarches n'ont donné jusqu'à présent sur rien d'autant plus que la lame de l'Amérique s'écorne au fil des jours", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique. Il a ensuite rappelé les nombreux problèmes avec lesquels les Etats-Unis sont pour l'heure aux prises en Irak et leurs objectifs qui ne se sont pas réalisés. "En dépit de ces tapages médiatiques, le régime sioniste se trouve aussi à son tour confronté à de nombreux problèmes intérieurs et il s'affaiblit véritablement.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

La nouvelle approche des Etats-Unis dans la région relève de cette même position faible, a constaté l'Honorable Ayatollah Khamenei. "Une telle approche, a-t-il ajouté, ne repose pas sur la différence par essence de l'actuel président américain avec ses prédécesseurs. Puisque tout autre individu qui serait aussi à sa place, ne parviendrait à appliquer une autre politique dans la région.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite fait référence aux différents domaines de coopération syro-iraniennes, les qualifiant d'immenses. "La plus importante caractéristique qui distingue la Syrie des autres pays arabes, réside dans la Résistance dont il fait preuve, et justement l'hostilité des Etats-Unis et d'autres puissances arrogantes s'explique par ce même trait saillant.", a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique en rappelant l'impératif que représente l'exploitation croissante des nombreuses potentialités de part et d'autre.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite tenu à rendre hommage au souvenir du feu Hafez Assad. "La

place notoire de la Syrie dans la région est redevable aux efforts assidus et à l'attitude indépendante du regretté Hafez Assad. Et M. Bachar Assad a aussi sûrement suivre le même chemin.", a constaté l'Honorable Ayatollah Khamenei, qui a ensuite évoqué la proposition du président syrien quant à la mise en place d'une union quadripartite entre l'Iran, la Syrie, l'Irak et la Turquie. "Les contacts actuels de la Syrie avec l'Irak est un pas très positif et il faut assister ce pays dans le règlement des problèmes.", a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique.

Lors de cette rencontre où était aussi présent le président Ahmadinejad, le président syrien Bachar Assad a tenu à réitérer les relations stratégiques Téhéran-Damas. Selon lui, les conditions générales de la région sont en faveur de la Résistance. "Les Etats occidentaux notamment les Etats-Unis sont aux prises avec de nombreux problèmes à l'intérieur de leur pays mais aussi dans la région. Ils ne sont pas parvenus, jusqu'à présent à concrétiser aucun acquis dans la région même au Liban.", a renchéri le président Assad avant d'ajouter: dans de telles conditions, la coopération et l'union quadripartite entre l'Iran, la Syrie, l'Irak et la Turquie sera dans les intérêts de la région.

Le président syrien a ensuite fait allusion à la visite du Premier ministre irakien Nouri al-Maliki à Damas; et il a déclaré la Syrie prête à coopérer avec l'Irak. "Les étrangers et certains pays de la région cherchent à semer la discorde entre chiite et sunnite en Irak. Il faudra empêcher de telles démarches en aidant le gouvernement irakien.", a souligné le président Assad.

M. Bachar Assad a estimé le vote massif du peuple iranien à M. Ahmadinejad et sa reconduction à la présidence renforceront davantage le front de la Résistance dans la région. "L'échec des démarches entreprises par certains Etats occidentaux dans les événements post-électorales en Iran, leur servira de leçon. Le vote du peuple à M. Ahmadinejad leur a montré que le peuple iranien suit la ligne tracée par l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – ainsi que la voie de la Résistance.", a constaté le président syrien.